
Herr Derscheid berichtet, dass die Treppe im Herman Weber Bad weiterhin auf der Tagesordnung bleibe, 
jedoch bislang noch kein Ergebnis mitgeteilt werden könne.  
 
Weiterhin berichtet er von einem Antrag der FDP Fraktion vom August 2020, betreffend die Markierung 
eines Verbindungswegs linksseitiges Siegufer zwischen Pletsch Wasen und Siegbrücke. Er merkt an, 
dass die Verwaltung in der Recherche sei. Ein entsprechendes Ergebnis werde noch bekanntgegeben. 
 
Die nachfolgende Bekanntgabe bezog sich auf die Situation im Bereich Kelterser Straße / Halfter Straße. 
Durch eine vor Jahren durch die Gemeindewerke durchgeführte Baumaßnahme, in welcher es um die 
Erneuerung der Wasserleitungen ging, gab es immer wieder Beschwerden gegenüber der 
bauausführenden Firma. Das wurde durch die Verwaltung an den Landesbetrieb weitergegeben. Der 
Verwaltung wurde zugesichert, dass die Gefahrenquellen beseitigt werden, gegebenenfalls durch eine 
vollständige Erneuerung der Fahrbahndecke. 
 
Abschließend informiert er bezugnehmend auf den Antrag der CDU Fraktion vom 20.11.2020 über den 
wilden Müll auf dem Parkplatz in der Hardt auf der L333 gegenüber des Spinnerwegs. Er teilt mit, dass 
der Bauhof den illegalen Müll mehrmals wöchentlich entfernt. Er erachtet es als problematisch die 
Müllablagerungen präventiv zu verhindern, weshalb es bisher nur bei der Nachsorge bleibe. Eine 
entsprechende Lösung werde noch bekanntgegeben.  
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet, bezugnehmend auf den ABV vom 26.05.2020, von einer 
beanstandeten Stelle mit größeren Löcher am unteren Teil des Friedhofes in Obereip. Die Straße sei 
durch Holztransporte massiv beschädigt. Er teilt mit, dass im September 2020 der abgefahrene Asphalt 
aufgenommen und die Gefahren beseitigt wurden. Weiter wurde die Beseitigung größere Ausbrüche auf 
der Strecke von Mühleip nach Stein sowie der Straße zur Schweizer Höhe gefordert. Er informiert, dass 
im September einige Schadstellen im Asphalt ausgebessert wurden und die noch ausstehenden 
Schadstellen im Laufe des Jahres mit Thermofass ausgebessert werden. 
 


